

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Neubau Gemeindehaus

Der Baustart für das neue Gemeindehaus beim Feuerwehrmagazin steht kurz bevor. Gross Generalunternehmung AG, Brugg, wurde als Totalunternehmerin mit dem Bau beauftragt und hat die direkt angrenzenden Einwohner über die ersten Schritte bereits schriftlich informiert.

Ab Mitte November sind Rodungsarbeiten vorgesehen und im Januar wird das Wohngebäude Bahnhofstrasse 28 abgebrochen. Mit den eigentlichen Bauarbeiten für den Neubau wird im Februar 2022 begonnen. Die Bauarbeiten werden bis ca. Juli 2023 dauern.

Pausenplatz Schulhaus Boostock, Neugestaltung

Die Schulleitung konnte mit der Roger Federer Foundation und der Stiftung RADIX des Naturamas Institutionen finden, welche ausgewählte Schulen finanziell und mit Know how unterstützen, um naturnahe Spiel- und Pausenplätze zu erstellen. Mit dem zugesprochenen Betrag soll nun ein neuer naturnaher Spiel- und Pausenplatz beim Schulhaus Boostock realisiert werden. Die Umsetzung ist im Frühling 2022 vorgesehen und die Eröffnung ist für den kommenden Mai geplant.

Einbürgerungen

Im 3. Quartal 2021 sind bei der Gemeindekanzlei 11 neue Einbürgerungsgesuche eingegangen. Im gleichen Zeitraum sicherte der Gemeinderat bei 6 früher eingereichten Gesuchen das Gemeindebürgerrecht zu. 1 Gesuch musste abgewiesen werden. Per 30. September 2021 waren total 37 Gesuche hängig.

7 Personen haben sich neu für den Test angemeldet, bei welchem die staatsbürgerlichen Kenntnisse über die Schweiz und den Kanton Aargau geprüft werden. Im 3. Quartal haben 4 Personen den Test bestanden.

Termine

15. November, 17.00 – 18.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; 16. November, 19.30 Uhr: Ortsbürger-Gemeindeversammlung, Turnhalle Boostock.

8957 Spreitenbach,1. November 2021

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH

Jürg Müller, Gemeindeschreiber